

## COMUNICADO DE LA PRESENTACIÓN DE NOVEDADES EDITORIALES DE LA BIBLIOTECA CONSTITUCIONAL

CON LA PARTICIPACIÓN DE RAFAEL ESTRADA MICHEL E IMER FLORES  
MENDOZA

16 DE NOVIEMBRE DE 2016



(Imer Flores Mendoza y Rafael Estrada Michel)

Con la presencia de los investigadores Rafael Estrada Michel e Imer Flores Mendoza fueron presentadas esta tarde, en el INEHRM, las novedades editoriales de la Biblioteca Constitucional que incluyó las obras de Félix F. Palavicini, *Historia de la Constitución de 1917*; Jesús Romero Flores, *Historia del Congreso Constituyente de 1916-1917*; y Djed Bórquez, *Crónica del Constituyente*, en el marco de la conmemoración del Centenario de la Constitución de 1917, cuyo momento célebre será el 5 de febrero de 2017.

Con el reconocimiento a la labor editorial que ha hecho posible la publicación de más de 20 obras relacionadas con la cultura constitucional, tanto Imer Flores como Rafael Estrada Michel expresaron su beneplácito porque cada día se enriquezca más esta colección que ofrece un panorama amplio de conocimiento sobre la máxima asamblea de 1917 y su producto: la Carta Magna, próxima a cumplir un centenario de vigencia.

En su oportunidad, Imer Flores, investigador del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, resaltó la obra de Félix Palavicini, la *Historia de la Constitución de 1917*, pues fue la primera reseña histórica del Congreso Constituyente, escrita por uno de sus protagonistas, señaló.

Palavicini, señaló Flores Mendoza hizo una obra total, redonda, como se dice, desde la discusión en torno a las credenciales de los presuntos diputados electos, luego la sesión inaugural de la Asamblea y el discurso del Primer Jefe, Venustiano Carranza, y cada una de los 48 días, con 80 sesiones ordinarias: 66 públicas y 14 secretas, detalló el investigador

Por su parte, Rafael Estrada Michel, Director General del Instituto Nacional de Ciencias Penales, señaló que la *Crónica del Constituyente*, escrita por el diputado Juan de Dios Bojórquez, ofrece su visión del Congreso Constituyente de Querétaro. De filiación carrancista y diputado por Sonora, describe, a manera de diario, los sucesos ocurridos durante el Constituyente, a saber: la integración del colegio electoral, el desarrollo de las sesiones, los debates, las divisiones del Congreso, la discusión de los artículos y la promulgación de la Constitución, puntualizó.

Para ambos estudiosos, si a pregunta expresa alguien les pidiera elegir alguna de las obras en particular, la respuesta sería las tres, porque cada una tiene “una sazón” diferente, estilos propios y una manera personal de escribir la crónica de los hechos, concluyeron.